

15 DE NOVIEMBRE, DE 1971.

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS PSIQUICO-FILISOFICOS, A. C. DE TAMPICO TAMAULIPAS, MEXICO.

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADOES DE BUENA VOLUNTAD AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

15 DE NOVIEMBRE, DE 1971.

NOTA:

Tomad la esencia de esta enseñanza, sin que toméis la escritura al pie de la letra; porque tanto la escritura, como las palabras, son la expresión del Médium, no así EL ESPIRITU DEL CONCEPTO.

LA ASOCIACION NO VENDE LA LITERATURA

SE DISTRIBUYE GRATIS.

MENSAJE RECIBIDO EN LA SIERRA MADRE ORIENTAL

-IV-

"La Joya", Ejido de La Palma", Mpio, de Tamasopo, S. L, P. Nov., 15 de 1971.- de las 20 Hs, a las 21Hs, 20M., tomado en cinta Magnetofónica.

Y bien, -habéis cumplido, con la cita, que os fuera hecha ha doce meses-, Yo os recibo a todos con amor, porque soís mis ovejas, a las que vengo hablando: soís mi pueblo muy amado, al que desde ha dos mil años, mi Voz, adoctrinó: soís los mismos del ayer: en quienes mi Mensaje fue, allá en Jerusalén. Soís los mismos, -para quienes mi Voz se levantó, una y muchas veces-, hasta que despertásteis,... hasta que me sentísteis y me reconocísteis.

Y los siglos transcurriendo fueron, -y mi Voz os dijo ayer: "CUANDO LA HUMANIDAD SE ENCUENTRE A LA ALTURA DE LA PERVERSIDAD, -CUANDO LOS HIJOS SE LEVANTEN CONTRA SUS PADRES, -CUANDO LOS HOMBRES SE LEVANTEN LOS UNOS CONTRA LOS OTROS Y VUELVAN A ESTIGMATIZARSE CON EL SELLO DEL CAIN MODERNO, -YO VOLVERE ENTRE VOSOTROS Y MI ESPIRITU SE DERRAMARA EN TODA CARNE Y LOS NIÑOS PROFETIZARAN, Y TODO OJO ME VERA, Y TODO OIDO ME ESCUCHARA".

Estas cosas dije ayer; en ese ayer que ha quedado perdido en el polvo de los siglos transcurridos; ese ayer que ha quedado grabado en vuestro subconsciente; -ayer, en el que venísteis renaciendo tantas veces, porque era necesario que vuestra evolución siguiera cumpliéndose en el ritmo melódico del factor tiempo. Y hoy que estáis ante los momentos trascendentes en que mi Palabra se está cumpliendo: porque PASARAN LOS CIELOS Y LA TIERRA, MAS MI PALABRA NO PASARA, SIN QUE NO SEA CUMPLIDA. Mi palabra no pasará, oh, "generación perdida"; así te dije ayer. Y hoy que han transcurrido los siglos, vuelve mi Voz para llamarte porque vas disperso, porque vas confundido; y vengo a UNIFICARTE, porque vas dividido por credos, por castas, por conveniencias y por cuantas cosas más, que son el fruto amargo de tu equivocación.

Más ha llegado el momento en que del pueblo, una Voz se levante

fortalecida por el espíritu de Revelación, -porque también ayer os dije, que “EL QUE EN MI CREYERE, VIDA ETERNA TENDRA”, he irradiando Mi Voz desde el cosmos, se derrama mi Mensaje a través de antena humana, porque se hace necesario, para hacerte comprender, cuál es tu situación en los momentos actuales en que vengo a doctinararte.

Mi Voz te ha llamado desde el año de 1866, en que por una gracia infinita, la Voz del Cosmos comenzó a derramarse aquí en la Perla Mexicana. Y mi Voz te entrego en aquel entonces lo que tenías que hacer y lo que debías dejar de hacer oh, pueblo que te encuentras disperso en tantas partes, pueblo, que has equivocado el camino en cierta forma, -pueblo al que vengo a congrega porque soy el Buen Pastor y a mis ovejas reconozco desde el Segundo Tiempo, -porque, éstas fueron tras mis pasos, y aún cuando, unas no me conocieron y las otras me negaron y levantaron su voz para decir, "trastornador del orden público", -hoy vengo irradiando para vuestro entendimiento, porque mi Palabra se cumplirá al pie de la letra, porque sigo siendo el Transmisor de las Verdades Infinitas y vengo a darte la VERDAD que te corresponde hacer tuya.

Porque ha llegado la hora que comiences a UNIFICARTE, con tus semejantes. -Ha llegado la hora, en que rompas con los antagonismos que has venido fomentando por conveniencia. -Ha llegado la hora, en que rompas con los personalismos que has venido creando, porque así plugo a tu voluntad hacerlo, sin haber querido aceptar el espíritu de mi Mensaje, que con tanta nitidez te diera ayer.

Ayer, -cuando mi Voz se levantó, multitudes arrobadas seguían los pasos de aquél dulce Nazareno, por quien la Voz del Cosmos se irradiaba; y ayer te hablé en Parábola. -y te entregué un sólo mandamiento, y en verdad que de este Mandamiento, muy poco o casi nada habéis cumplido, -porque ni os amáis los unos a los otros, como HERMANOS; ni os RESPETAIS LOS UNOS A LOS OTROS, porque no comprendisteis el espíritu de mi Enseñanza.-y hoy, oh pueblo en quién las complacencias de mi Padre se signen derramando, -y por lo cual te sigues preguntado, el por qué cuál es el por qué, para que en la Perla Mexicana el Mensaje del Cosmos se derrame,...? -Y verdad es, oh descendientes de la Casa de José, que os dispersaste ayer por la redondez de la Tierra, -voy a decirte el por qué de estas cosas.

"Siendo vosotros los habitantes de la América Latina, sós los descendientes de la Casa de José, y vosotros los que, sufristeis los

horrores de la esclavitud en el Egipto legendario, sóis los mismos que venísteis a sufrir la esclavitud en esta Perla Mexicana; y a causa de estas cosas empezó a germinar en vosotros el amor por la libertad y comenzó a nacer en vuestro interno el deseo vehemente de elevaros, para buscar en las regiones infinitas el Principio de vuestra existencia como ESPIRITU; y comenzasteis a despertar en mente y en conciencia y a elegir por vosotros mismos, para que pudierais ser a manera de una simiente fecunda, con la que podrá recibir la Tierra, la resiembra, en el Tercer Milenio. -Y vosotros los dispersos desde ayer, comenzasteis a valorar el sentido de la LIBERTAD en el ser humano, y a comprender el valor del RESPETO POR LA VIDA HUMANA y el valor de los nobles sentimientos, que engrandecen al hombre, que ha empezado a cultivarlos, -y he aquí el por qué, desde, el ayer, comenzaste asignarte un brillante papel en la historia de esta humanidad que será desaparecida, los unos por los horrores de la guerra, los otros por los, cataclismos, y los otros, por las marejadas que se levantarán en cuanto comiencen los deshielos en los casquetes polares.

Y así, dócilmente, aquéllos que en el ayer gimieron y arrastraron cadenas oprobiosas; aquellos que en el ayer encorvaron SU cuerpo tantas veces bajo el látigo verdugo de los capataces en el Egipto legendario, estas, criaturas comenzaron a elegirse por sí solas y he aquí el por qué hay un germen de nobles sentimientos en vosotros, -hay un germen de bondad y de respeto por la vida ajena, y ésto, os está designando, para que podáis servir de simiente para la resiembra de la tierra en la nueva edad.

Por estas causas y otras más que no puedo develar, verdad es, que este inmenso pueblo que está sojuzgado por los poderosos; pueblo que está humillado y explotado por "los grandes"; -de este pueblo se valdrá el Plan Divino, para que sus criaturas queden de simiente para el Tercer Milenio.

"¿Cuánto tiempo falta para estas cosas?", -me dice una mente que inquieta se levanta en pregunta. -Y yo te contesto, oh, criatura muy amada que te encuentras en esta multitud, "no me preguntes la fecha exacta, porque si tienes ojos y sabes VER, -si tienes mente y sabes razonar, -si tienes oídos y sabes escuchar, habrás comprendido ya, que las señales de los tiempos están sobre vosotros, y solamente falta, que los cuatro jinetes del Apocalipsis los desate el hombre. -Mira en torno a tí y observa las señales doquiera que tu planta vaya; mira cómo se ha prostituido la familia humana, -cuál se han prostituido los valores femeninos y los valores masculinos; mira cómo germina la ambición en los seres humanos que siguen manifestando el que

traen a cuestras el estigma de mi muy amado Judas de Kariot, quien vendió a su Maestro, por 30 denarios de plata; y tú podrás comprenderlo, porque tú mismo oh, criatura muy amada a quien conjuro en el Nombre de mi Padre, -tú mismo estás traicionando los altos valores del espíritu, por venderte a los intereses de la materialidad. -(En este párrafo, la Voz Maestra, se dirigió, a "Alguien" de los presentes).

Y sigue mi Voz para vosotros; aún cuando en este Mensaje NO develaré lo que anhelan cientos de mentes congregadas en este sitio, al que se han acercado tan sólo para conocer, cuáles son los centros; de concentración. Y mi Voz seguirá incitándolos al reconocimiento de los unos a los otros y a la UNIFICACION con todos aquellos que van confundidos y perdidos en el vicio y en sus malas obras; más no levantéis vuestra voz para juzgarles, - porque a estos benditos apriscos solamente tendrán acceso, LOS QUE SEAN MANSOS Y HUMILDES DE CORAZON; no así los soberbios, -ni los encumbrados, -no así las criaturas que levantan su voz para juzgar; porque a éstas pasarales, lo que a la oveja necia, que apartada del rebaño, fue a triscar la tierna hierba, y cuando quiso regresar hasta el aprisco, las puertas de éste se habían cerrado ya.

En otras palabras quiero deciros: que si en vez de transformar vuestra existencia mediante el espíritu del Evangelio, os dedicáis a convertirlos en jueces de vuestros hermanos, - verdad es que os pasará, como a la oveja necia, y cuando los momentos culminantes lleguen y tengáis que encaminaros, hacia estos sitios, no podréis hacerlo y desapercibidos estaréis, por haberos dedicado tan sólo a ocuparos de lo que no os incumbía.

Por ello es que en esta cita que hiciera ayer, -claramente mi voz os lo dijo; "aquí os espero; porque en una convivencia, hermosa, quiero veros fundidos, porque no sabéis para que os he llamado", - Y hoy vuelvo a decíroslo, porque "NO SABEIS PARA QUE OS HE LLAMADO", porque no sabéis penetrar al espíritu de estas cosas.-Más hice esta cita, porque es necesario que COMENCEIS A ENTRENAROS Y A DAROS CUENTA, SI PODEIS VIVIR FUERA DE LA CIUDAD, FUERA DEL BOATO, DEL LUJO Y LA COMODIDAD, PORQUE DIA LLEGARA EN QUE, UNA VEZ QUE ESTEIS EN LA MONTAÑA., MI VOZ OS DIRA: OVEJAS MUY AMADAS, NO PODEIS YA REGRESAR A VUESTRO HOGAR - Y mi Voz conociendo vuestras reacciones humanas, no puede deciros el contenido de muchas cosas, porque toca a vosotros ser dóciles y obedientes a la altura de los tiempos que vivís.

Las Leyes de mi Padre, son Leyes de Sabiduría, y éstas te han marcado una ruta desde ayer y te siguen viendo con ojos de piedad; porque NO TODA LA HUMANIDAD ESTA LLAMADA A DESAPARECER AL FINAL DE ESTE CICLO PLANETARIO; -más si, entre los años de 1985 y 1995, habrá quedado, UNA TERCERA PARTE DE LA CUARTA PARTE, de esta inmensa familia dispersa por la redondez de la Tierra. Una TERCERA PARTE DE LA CUARTA PARTE, quedarán en vida, y entre éstos, YA ESTAN CONTADOS, los que han comenzado a transformar su existencia y han empezado a ser más espíritu que carne.

Si Yo preguntara a cada uno de los presentes. -¿de qué te ha: servido la vida en la materia? -tan sólo para crear más división, más confusión, más materialismo y seguir fomentando el odio entre unos y los otros, -y si pudieseis escudriñar la actual situación por la que pasa la familia humana, -verdad es que no tendríais el valor de dormir las ocho horas completas; y no tenéis más que extender vuestra mirada y analizar la situación caótica del mundo; -por un lado, la guerra ideológica y absurda fomentada por "los grandes" que se dan cuenta, que sus grandes catedrales se están derrumbando y los sepultarán inmisericordemente -Y esta guerra ideológica, también fue anunciada desde ayer, porque dicho había sido ya, que CUANDO EL HOMBRE CONSTRUYERA CATEDRALES Y SE OCULTARA BAJO EL BOATO DE LOS TEMPLOS, PARA RENDIRLE CULTO AL INFINITO SER, CAUSA Y PRINCIPIO DE TODO LO CREADO; cuando estas cosas sucedieran, VENDRIA LA CONFUSION!; -y aquí tenéis el simbolismo de "la torre de babel" creada por el hombre, que quiso construir "una catedral" tan sólida y tan alta, un templo gigantesco, en el que pudiera "salvarse" de los cataclismos por venir.

Y así sucedió a esta humanidad, -se engrandeció por fuera, creció en nombramientos, -creció en títulos, -se agigantó por sus maldades y ambición, -creció por el deseo de acumular oro y más oro- y mi voz os dice, ¿no sabéis por ventura que, NO SOLO DE PAN, VIVE EL HOMBRE,...?

Y si estas cosas fueran dichas desde ayer, Yo te pregunto oh alma que te encuentras en esta multitud,-¿ porque tu afán en seguir acumulando a costa del sudor, del trabajo y sacrificio de tus semejantes,-¿no comprendes que, si imitar al dulce Jesús pretendes, imítale en su HUMILDAD!, -¿qué había en Jesús, como no fuera amor por sus hermanos menores, -¿ qué habla en Jesús como no fuera mansedumbre a

raudales, aun para con aquéllos que iban tras sus pasos para tener la oportunidad de prenderle y acusarle ante el juez romano,...?-sin embargo, él, conociendo estas cosas, bendícelas tan sólo; más nunca las manos de Aquél insigne Maestro Manifestador del Verbo, -nunca sus manos tocaron el inmundo tesoro del César, por lo que te estás estigmatizando más; que cese tu ambición, oh criatura(?) para quien mi Voz se dirige en estos Instantes, porque si has llegado te hasta aquí, tocado en tu interno tenias que ser, para que reconocieras, que el tiempo ha llegado, en que la Voz del Cosmos se derrama, - así como ayer la Voz del Nazareno se levantó en las plazas, en las calles, en los campos, en los valles y en las montañas, sin que fuera a predicar a los sucios templos de los fariseos; porque allí solamente fue para decirles SU VERDAD, la misma que cavó en la espalda de aquéllos a manera de un látigo flagelo.

Y en esta edad, la Voz del Cosmos se derramará en los campos, en las montañas y en todas partes porque así se hace necesario: y de este inmenso pueblo de habla latina se levantarán los Mensajeros que raudos crucen el espacio y los caminos de la Tierra, en los momentos en que todo esté siendo removido. -Por ello he dicho que es un pueblo que se ha elegido por sí sólo, -pero también, a estos Mensajeros, NO LES CREERAN, las mayorías, y contra de, ellos levantarán la diestra armada de perdigones y se levantarán voces airadas para "inculparlos" de trastornadores del buen orden.

Más si Yo os preguntara, y ¿a qué le llamáis "buen orden"...? Porque en verdad que Yo contemplo EL DESORDEN desde el seno de vuestros hogares, en donde fomentáis la guerra a día y noche. -Mi vista contempla EL DESORDEN en todas las entidades, en todas las castas, en todos los credos y en todas las razas. -Mi vista contempla EL DESORDEN en esta inmensa familia disgregada y confundida, PORQUE TODOS, HAN QUERIDO SER MAESTROS, ANTES DE HABER APRENDIDO A SER DISCIPULOS. -Y mis Mensajeros recibirán, la lluvia de perdigones, por las turbas de fanáticos, a quienes les "han enseñado" que el "anticristo" está por bajar a la Tierra; cuando verdad es, que, ANTICRISTO ES TODO AQUEL QUE SE HA ESTIGMATIZADO POR SUS AMBICIONES BASTARDAS POR SUS MALAS OBRAS Y POR SU DESAMOR; -siendo éstos los anticristos a los que mi Voz señala y de los que está lleno el mundo.

Y mis Mensajeros NO SERAN RECONOCIDOS, -pero qué importa, sí a cambio de la ingratitud humana cumplirán con su deber y

llevarán mi. Voz por todas partes,... Voz de orientación para las muchedumbres; orientación, que no podrán entregar Aquéllos que perdieron la dirección de sus propias vidas, por la sencilla razón, de que ni ellos mismos sabían lo que querían, ni sabían en donde estaba Dios.

Y continuó hablando os único y exclusivamente para que comprendáis la objetividad de esta reunión, cuya meta es, QUE OS ENSEÑEIS A IDENTIFICAROS LOS UNOS. A LOS OTROS, SIN QUE OS PREGUNTEIS VUESTRO CREDO, VUESTRA BANDERA O VUESTRA CASTA; -porque desde el instante en que vuestras plantas empiezan a cruzar lo abrupto de la sierra, allá, dejáis vuestros títulos de "nobleza", allá dejáis vuestra "alcurnia", allá dejáis todo lo , grande que adquiristeis en el fatuo de vuestras ciudades, y aquí penetra la criatura dócil, la criatura humilde, que viene dispuesta a ,VELAR y a ORAR, para que la materia se fortalezca, y a convivir los unos y los otros y si es posible, ALIMENTARSE, LOS DIAS QUE. SEAN NECESARIOS, BEBIENDO TAN SOLO UN SORBO, DE AGUA; -Porque los que forman mi pueblo, ya saben, QUE NO SOLO DE PAN, VIVE EL HOMBRE,-Y todo el pueblo mío sabe que hay que ORAR para que el cuerpo resista las fatigas de tan larga caminata; y quien estas cosas hace vence las "debilidades" y los obstáculos por grandes que estos sean. -Y verdad es, que a mi pueblo en general, NO LE IMPORTA EL DORMIR BAJO EL AZUL DEL INFINITO, -ni le interesa tampoco si la lluvia se desata, si las tempestades y la ventisca llegan; porque estáis recibiendo un adoctrinamiento, una disciplina, para que podáis servir de conductores, de humanidades, de guías de muchedumbres, en los momentos en que esté siendo todo removido y empiece a cumplirse el Apocalipsis anunciado desde ayer.

Y créalo el hombre o no lo crea, -mi voz seguirá levantándose y resonando, cruzando las fronteras de, esta Perla Mexicana, hasta que sean centradas en estas tierras, TODOS LOS QUE DEBEN DE ESTAR; porque en esta reunión, NI ESTAN TODOS LOS QUE SON, NI SON TODOS LOS QUE ESTAN: pero no importa y Bienvenidos os dice mi Voz a cada uno sin distingo, porque os contemplo en ESPIRITU, -y mi Voz os dice, ,VENID, VENID A MI, OVEJAS MUY AMADAS Y BUSCAD LOS CAMINOS QUE OS ACERQUEN AL APRISCO; sin que esos caminos sean "las veredas pedregosas" que hoy vinisteis recorriendo. Porque esos caminos a los que hago alusión, son, LAS BUENAS OBRAS, y buenas obras quiero de todos y cada uno; buenas obras os pido, porque ya no hay tiempo para desperdiciarlo; obras de amor al prójimo, de servicialidad, y cumplimiento del máximo

apoteagma, AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS.

Porque será doloroso que el día de mañana: ese mañana que está tocando a vuestras puertas, -porque lo cierto es oh congregados, sin que, no contempléis a las muchedumbres en las calles, clamando misericordia al cielo, cuando verdad es, que no supieron tener misericordia de ellos mismos. -Y no llegaréis al año de 1975, sin que no contempléis peores calamidades, de lo que está anunciado para el cumplimiento, dentro de la fecha que os diera, en el aviso anterior.

Por ello es imperativo que empecéis a APRENDER a vivir bajo la cúpula del infinito; que empecéis a ENSEÑAROS A CAMINAR CON MENOS EQUIPAJE y a FAMILIARIZAROS CON LOS ELEMENTOS DE LA NATURALEZA, QUE NO OS ENFERMARAN; porque si hoy os enfermáis, se debe, a que no estáis armonizado con ellos, y vuestras humanidades acostumbradas a la comodidad de la época, estáis muy mal acostumbrados.-Y si mi voz preguntara a cada uno, ¿Cómo iréis hacer, cuando comience la gran oportunidad?-¿ tendréis acaso tiempo de poner en vuestras alforjas, todas las minucias, con las que hoy cargáis, porque "no podéis vivir 72, horas" sin prescindir de estas-cosas,...?

Verdad es que en esos momentos que os esperan, quiero veros erguidos valerosos, bendiciendo el nombre, del Altísimo, -porque ya he dicho: QUE DE ESTE INMENSO PUEBLO QUE SE EXTIENDE HASTA LAS TIERRAS DEL FUEGO; SE LEVANTARA LA VOZ DE MIS MENSAJEROS Y ESTOS SE DISPERSARAN POR LOS CAMINOS DE LA TIERRA, Y SALDRAN EN CUMPLIMIENTO DE UNA MISION, QUE LLEVA POR OBJETO, EL DESPERTAR A LOS QUE ESTAN ESPERANDO "el contemplar hacia el oriente", "la descendida, de los ángeles, anunciando con su trompeta sonora, la llegada del JUICIO final".

Absurdo error!, pregonado por los compiladores de las historias que llaman "sagradas"; **porque el día del juicio se le llega a cada quien en el momento en que ESTA ENTREGANDO EL ALMA Y DESENCARNANDO EL CUERIPO.** -Y "día del juicio" se te llega oh, criatura (*) que estás presente y ese día, no sabes si sea mañana, o antes del final de este año, siendo ese "tu día del juicio", el cual no te han aclarado porque te confundieron y te dijeron: "según la Biblia", el día del juicio se acerca y con toda gloria y majestad "bajará" el Señor, "a juzgar a los vivos y a los muertos".

Y mi Voz te dice en éstos instantes: MUERTO ES AQUEL, QUE VA VIVIENDO, IGNORANDO LOS CONOCIMIENTOS ESENCIALES para cuando DESENCARNE para cuando TRASPONGA EL UMBRAL y penetre a la dimensión abstracta o dimensión del alma: y MUERTOS SON AQUELLOS, QUE VAN VIVIENDO TAN SOLO PARA FOMENTAR SUS VICIOS, SUS VANIDADES, SUS AMBICIONES, Y MUERTOS VAN PARA LOS CONOCIMIETOS DEL ESPIRITU!; -Y a causa de ignorar estas cosas la humanidad va confundida y dicen, "el día del juicio se acerca". -Más todo aquél que va desencarnando se le va llegando su propio juicio, porque ante el tribunal de su propia conciencia se va presentando, y allí habrá una voz que os diga, ¿cuántas simientes de fruto dulce sembraste,...? -¿Cuántas buenas obras realizaste? - y tú mismo te encargas de condenarte. -Porque, mienten rotundamente los que afirman, "que el día del juicio vendrá de lo alto, una corte celeste Para juzgarte"; llévate esto grabado en tu mente, porque te juzgas tú mismo y tú eres tu propio juez, tu propio verdugo, y después te conviertes en reo.

Y antes de terminar este sencillo mensaje, en el que "no hay mayor trascendencia", según el pensar de muchas mentes que están presentes lanzando los impactos de sus pensamientos osados, -sin comprender. -que MI ENSEÑANZA, MI MENSAJE. NO ES PAN DE FEMENTIDAS VOLUNTADES; Y hoy he transmitido tan sólo lo que necesitáis para vuestro haber Y aquéllos que marchan inconformes porque "no satisfizo" sus muchas ambiciones "de saber" esta sencilla alocución, en verdad os digo, **“OH CULTIPARLISTAS!, BUSCAD LA SABIDURIA EN LOS TEXTOS, DE LOS QUE TANTO OS AGRADA NUTRIROS PORQUE ESE MANJAR QUE ANHELAN VUESTRAS MENTES, NO ACOSTUMBRO SERVIRLO”**; porque mi Mensaje es para las almas sencillas, cuando trato de UNIFICAR las mentes y que os identifiquéis como HERMANOS. -. Y cuando mi Mensaje lleva la finalidad de entregar un conocimiento Filosófico para que forme parte de una compilación este mensaje, no puede entregarse ante las mayorías, sencillamente, PORQUE NO LO ENTENDERIAN.

Y una, vez que he aclarado estas cosas, solamente me resta deciros, buscad la UNIFICACION de los unos a los otros: AMAOS COMO HERMANOS, CUMPLID, CON MIS POSTULADOS Y TRANSFORMAD VUESTRA EXISTENCIA, PORQUE NO OS QUEDA MUCHO TIEMPO, PARA QUE SIGAIS FOMENTANDO LA DIVISION ENTRE VOSOTROS, LAS CABEZAS DE MULTITUDES, oh, Pedros (*) caminantes, Oh columnas(*) que estáis ,presentes y, que

habéis acudido desde lejanas tierras: DEJAD LOS NOMBRAMIENTOS A UN LADO, PORQUE ESOS, NO OS LOS HE DADO YO, SINO LA MALA INFLUENCIA QUE HAN EJERCIDO SOBRE VUESTRAS MEDIUMNIDADES, LOS "conductores" de multitudes en lo material.

Buscad la unificación, porque se hace necesario que de estas reuniones, vayan surgiendo los entendidos plenamente, -porque a éstos, no les importó dejar la comodidad de sus hogares para estar a campo raso, expuestos a las necesidades de la materia, más no a las necesidades del espíritu.

Criaturas muy amadas que de distintas partes habéis llegado, mi irradiación deja de ser sonora a través de este cerebro, más no con ello quiero que penséis que "voy a retirarme"; porque mi Padre y Yo somos uno y en espíritu os reconozco; y antes de que la irradiación deje de ser sonora vuelvo a deciros: LAS PUERTAS DEL APRISCO OS ESPERAN Y SE ENCUENTRAN ABIERTAS, -y mayores instrucciones daré, a quienes, se han identificado en una u otra forma, para que éstos puedan saber qué es lo que deben de hacer; porque EN ESTE MISMO SITIO VOLVEREIS A REUNIROS, y volverán solamente, los que marchan convencidos, de que la Voz del Cosmos, los está llamando, y porque han sentido en su interno el toque de mi Voz, y a éstos no les importa lo abrupto de la sierra, ni les importan las incomodidades, porque saben también, que mayores incomodidades habrá en los tiempos por venir; y hay que dar GRACIAS, porque todavía tenéis PAZ, aunque en forma relativa, dar GRACIAS, porque el agua pura para que saciéis vuestra sed; porque día llegará en que los elementos desencadenados y envenenados por la ciencia del hombre, que fue tanta; -día llegará en que éstos se tornen contra aquéllos que osadamente los adulteraron.

En el Nombre de Aquél que me envía entre los hombres de buena voluntad, os digo: ORAD, LEVANTAD VUESTRA MENTE AL INFINITO en acción de GRACIAS, y preparaos caminantes que de lejana tierra habéis legado, porque VOLVEREIS, VOLVEREIS -porque ya contemplo caravanas que se vienen acercando; y para el año entrante, en fecha similar, y en este mismo sitio, VOLVERE A CONTEMPLAR A ESTE INMENSO PUEBLO QUE YA BUSCA LA IDENTIFICACION DE LOS UNOS CON LOS OTROS, ESTE INMENSO PUEBLO QUE SE EXTIENDE MAS ALLA... MAS ALLA...

Pueblo bienaventurado, lleva la PAZ contigo y no te olvides, que UNA NUEVA CITA, te hace Mi Voz, por si tienes voluntad de regresar dentro de

12 meses. -No preguntes después "en qué lugar y en qué fecha", sencillamente lleva grabado en tu mente lo que hoy te estoy diciendo; lleva grabado contigo estos sencillos conceptos, y no te olvides, que éstos caminos te están esperando.

-QUEDAD EN PAZ-

NOTA: (*).- La Voz Maestra habla a quienes ostentan "nombramientos", "Pedros" "Pablos", "columnas" (o médiums), etc. como es costumbre de llamarlos, en los lugares o centros, en donde todavía no se liberan de sus atavismos mentales.